

Cuba exhorte à renforcer le système d'attention aux citoyens



La Havane, 25 avril (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a exhorté le renforcement du système d'attention et de réponse aux questions, plaintes et demandes des citoyens, a annoncé ce mardi la Présidence de la République cubaine sur son site web.

Le haut dirigeant a rappelé que la préparation des cadres est l'une des priorités du gouvernement cubain, lors d'une réunion qui s'est tenue la veille avec les participants à la deuxième édition du Diplôme d'administration publique et d'entreprise et à la huitième édition de la Spécialisation en administration et en gestion d'entreprise.

Le chef du gouvernement a souligné que le pays se trouve dans un contexte complexe caractérisé par l'intensification du blocus imposé par les États-Unis, l'augmentation de la subversion politico-idéologique et l'impact de la crise économique mondiale, exacerbée par la pandémie de Covid-19.

Il a souligné qu'il ne sera possible d'avancer que grâce à l'effort collectif et à l'intelligence, et a insisté sur l'urgence de renouveler les méthodes et les styles de travail pour faciliter la participation des collectifs de

travail et des citoyens aux processus décisifs dans le pays caribéen.

"Dans ce contexte, la consolidation de la municipalité en tant qu'unité politico-administrative, qui remplit la tâche de satisfaire les besoins de la population, est essentielle", a-t-il déclaré.

Lors de la réunion, il a été constaté que le gouvernement cubain s'oriente vers une vision plus stratégique, intégrée et interinstitutionnelle, visant à renforcer la planification économique à moyen et à long terme.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320708-cuba-exhorte-a-renforcer-le-systeme-dattention-aux-citoyens>



Radio Habana Cuba